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O presidente da Câmara de Ibatiba, vereador Fernando Vieira (Republicanos) aproveitou o seu
espaço na Tribuna Virtual para agradecer a cada funcionário público, vereadores, entidades e
órgãos que atuam em prol de combater o avanço da Covid-19 em Ibatiba. O momento ainda é
de situação extrema na cidade, mas o presidente deixou claro a importância da sociedade em
unir forças neste momento de Pandemia.  

O Presidente aproveitou ainda para abordar os trabalhos executados pelas Secretarias Municipais
que seguem a todo vapor no município. "Nosso município está fortalecido e unido, pois temos
pessoas atuantes, fortes e, mesmo exaustos pelo trabalho contínuos, seguem na linha de frente
em combate ao Coronavírus. Agradeço, mais uma vez, a cada profissional de saúde que segue
honrando o compromisso com o seu trabalho em salvar vidas. Os gestores do Executivo em cada
Secretaria estão sempre de prontidão para atender as demandas dessa Casa e agradeço aqui
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a cada trabalho que está sendo feito atendendo as solicitações de cada vereador", destacou o
presidente. 

Ainda durante o discurso o vereador falou sobre reuniões importantes que participou  no decorrer
da última semana, seguindo pautas da agenda Legislativa. "Estivemos reunidos com o setor de
engenharia do Município e informamos a todos os cidadãos que a prestação de contas da
obra da BR-262 está garantida e muito em breve o recurso para finalizar esta obra, tão
importante, será destinado ao Município". Fernando ainda destacou que no encontro foi discutidos
assuntos como a situação da rede de água nas paralelas, Capina e sobre o projeto para a rua
Manoel da Silveira, Novo Horizonte, para que seja feito uma calçada cidadã, drenagem e rede de
esgoto. 

O presidente da Casa também relatou sobre reunião com o Governador do Estado para discutir
as ações do Município em enfrentamento ao Coronavírus. "Representando essa Casa
participei de uma reunião com o Governador e diante deste projeto de Resolução ao qual o
vereador Leonardo já estava analisando e também é uma demanda do Tribunal de Contas e do
Governdo Estado faço a seguinte observação: Esta Casa de Leis segue trabalhando com
louvor e respeito aos cidadãos e trabalhando com responsabilidade fazendo o que for necessário
para contribuir nas ações de enfrentamento a essa doença. Muito feliz em trabalhar com os
 vereadores, desta Legislatura, que mostram a cada dia uma atuação coerente, responsável
em prol do de Ibatiba" 

O Presidente Fernando Vieira ainda solicitou uma Moção de Pesar aos familiares de Nésio
Dias Santiago e também a nomeação de rua o praça no Município em homenagem ao
Senhor Nésio.
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